

Ressort: Vip´s

Melissa McCarthy hatte früher Probleme mit ihrem Aussehen

Los Angeles, 24.06.2013, 09:02 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Melissa McCarthy hatte früher Probleme mit ihrem Aussehen. "Einen Teil meiner Zwanziger war ich in toller Form, aber ich habe es nicht zu schätzen gewusst. Wenn ich Kleidergröße 34 oder 36 hatte, dachte ich: "Warum habe ich keine 30 oder 32" Ich habe geglaubt, ich sollte größer und dünner sein, besseres Haar haben.

Aber das ist Teil des Jungseins", sagte die 42-Jährige der US-Zeitschrift "More". Heute mache sie sich nicht mehr so viele Gedanken um ihr Aussehen. Grund dafür sei vor allem ihr Dasein als Mutter. "Mit der Zeit verliert man besonders mit Kindern jegliches Gefühl von Zeit und Kraft, um sich über andere Dinge Gedanken zu machen." Melissa McCarthy spielte unter anderem in dem Film "Brautalarm" mit und ist derzeit in der US-Serie "Mike & Molly" zu sehen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-16459/melissa-mccarthy-hatte-frueher-probleme-mit-ihrem-aussehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com